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会長◆矢部房男  会長エレクト◆三宅 譲  副会長◆ 松井一郎  三宅 譲  

幹事◆石田 隆  ＳＡＡ◆山本三津子  会計◆市川 浩  会報委員長◇坂井 宰 

E-mail:zushirc@sage.ocn.ne.jp Website:http://www.zushi-rc.com/ 

例会日：第 1・2・4 木曜日 12:30～13:30 第 3 木曜日 18:30～. 第５木曜日 18:00～ 

本日の進行(18:00) 

職業奉仕フォーラム 

 

―次回のお知らせ― 

10 月 7 日(12:30) 

平井竜一逗子市長 

「逗子市政について」 
例会場：逗子市新宿 1－3－35「カンティーナ」 TEL：046－870－6440 

事務所：逗子市逗子 1－9－26 萬屋ビル 2Ｆ  TEL＆FAX：046－873－0226 

     ≪ 第 2361 回  例会記録  2010 年 9 月 16 日≫        
出席報告 会員数 39 名(出席免除 6 名) 出席数 18 名 出席率 54.55% 前回修正出席率78.35％

ゲスト 飯山明裕氏(BS 逗子第 1 団) 山中義夫氏(BS 逗子第 2 団) 二木文子さん（GS 神奈川第 39 団）

■ 会 長 の 時 間   矢部 房男 会長                       

先週はガバナーの公式訪問ということで、緊張した

例会でありました。後藤ガバナーからは「楽しい例会

で、親しく歓談の時間を持てた」との感想を頂きまし

て、まずもって成功であったこと、会員の皆様には感

謝を申し上げます。 
9 月は新世代月間です。青少年には未来に夢を持っ

て頂きたいと思います。全世界はすべてが日本の国の

ようではありません。青少年が良い生活環境で勉強に

励めるよう、米山記念奨学会、R 財団へのご協力をよ

ろしくお願いいたします。水資源の確保など、次世代

の人たちにとってより良い環境を整えるためには、ロ

ータリークラブは重要な立場にあります。 
神奈川県の水についてお話しますと、昭和１３年代

から計画を始めて、相模ダム、城山ダム、三保ダムな

どに次いで、平成 12 年に宮ゲ瀬ダムが完成しました。

これにより、神奈川県民が必要とする水は 80 日位雨

が降らなくても供給できるよう、備えが出来ています。 
青少年が安心して住める環境を整える為にこれか

らも多くの方々のご協力をお願いしたいと思ってお

ります。 

 

■ 報告 

石田幹事：＊今年度地区協議会 2011 年 4 月 17 日東海大学 
にて 開催決定。＊長柄桜山古墳をまもる会ミニ情報 

鈴木(安)会員増強委員長：9 月 24 日発行のタウンユースに 
ビーチバレー大会の記事と会員募集の広告が掲載される。 
会員の皆様も広報活動に協力を。 
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9 月のお祝 

タウンニュースに掲載 



◆「新世代からの報告」・・長年にわたる理解と支援に感謝して・・ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ガールスカウト日本連盟神奈川県 
第 39 団 二木文子ｼﾞｭﾆｱﾘｰﾀﾞｰ 
★ジュニア部門(小学 
4～6 年)について説明。 
★21 年度のテーマは 
「いのちの輝き」。 
「命あるものを大切 
に、食に通じる活動」 
を行った。 
★4 月には筍掘り、5 月は辰巳芳子

さんの「大豆 100 粒運動」を聞き、

大豆の種を貰い果樹園に蒔き 9 月

には収穫。8 月にｷｬﾝﾌﾟ、11 月は餅

つきを行い食に通じる活動の総ま

とめとした。 
★世界のｶﾞｰﾙｽｶｳﾄ運動 100 周年

☆2010 年は植える(始める)  
☆2011 年は育てる(広げていく)
☆2012 年は共有する(多くの人

に伝えて共有する) と定めた。 
★私は 12 年間スカウト活動をし、

リーダーになった。今は大学生。

今のスカウト達もいずれリーダー

となってスカウト活動を続けてい

って欲しい。 

日本ﾎﾞｰｲｽｶｳﾄ神奈川連盟湘南地区 
逗子第 1 団 飯山明裕団副委員長 
★団員は現在 40 名、 
減少傾向にある。 
★良いﾘｰﾀﾞｰが揃い、 
充実している。 
★披露山の団本部は 
環境が良い。 
★今年の日本ジャンボリーには 4
～5 名が参加、団員はとてもしっか

り者になって帰ってきた。 
★スカウト活動では団員は 50 名位

が理想である。スカウトフェスタを

年 2 回行い、活動を知ってもらって

入団の勧誘をする。 
★ボーイ隊(小学 6 年生～中学年

生)8 名を 2 班作り、それぞれが自

治活動をする。その 2 班(計 16 名)
が切磋琢磨する充実した班活動が

ボーイスカウトを育てていく。ロー

タリーの皆様も口コミで入会を勧

めてほしい。 
★披露山の団本部については、条件

はあるが基本的には継続して使わ

せて頂ける事になった。 

日本ﾎﾞｰｲｽｶｳﾄ神奈川連盟湘南地区 
逗子第 2 団 山中義夫団副委員長 
★団員は 28 名で減 
少傾向にある。 
★一般の方達にスカ 
ウト活動を知っても 
らう為、山の中では 
なく、目に付く所で 
活動をした。沼間会館前で餅つき。 
★地域の外に出て行っての交流：

横浜・相模原と合同のプログラム

を実施した。 
★8 月の日本ジャンボリーには、

12 年ぶりに 4 名が参加。8 泊 9 日

の大会で、大変成果を上げた。 
★野営で流しソーメンを楽しみ、

池子ヒルズとの交流も行った。 
★9 月第一日曜には、第 1 団、ガ

ールスカウトと 3 団合同で海岸清

掃を行った。 
★11 月には他の団と合同で PR フ

ェスタを行う。 
★今後は市民と一緒の活動を積極

的にしていこうと考えている。 

 

■ニコニコ BOX                                     
矢部(房)君…やっと涼しくなりました。新世代からの

報告、よろしくお願いします。 
松井君、石田君、岩瀬君…ボーイスカウト、ガールス

カウトの皆様ようこそ。 
矢部(光)君…B.S 1 団 2 団、G.S 39 団の皆様ご苦労様。 
臼井君…ビーチバレー、盛会でしたね。 

村松君…ビーチバレー無事終了。暑さの中、委員の皆様ご苦

労様でした。 

横山君…誕生祝を頂き。 

坂井君、毛利君、柳沢君…猛暑が去り、やっと涼しくなり、

過ごし易くなりました。 

草柳君…涼しくなりました。異常気象にご注意を。 

福嶋君…やっと涼しくなり、仕事が出来ます。 

山口君…急に涼しくなりました。３日前迄の酷暑はどこに行

ったの？ 

山本(三)さん…涼しくなったけど上着はまだ暑い。 

山本(由)君…暑さも一段落ですネ！ 

     本日合計  ￥   ３５，０００ 

     累計    ￥  ４９４．０００ 

ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

秋の夜空に鋭く冴えわたる三日月、虫の鳴き声が耳に心地よく響く。今までの暑さが嘘の

ようだ。松茸のたっぷり入った松坂肉のすき焼きをつつきながら、程よくお燗のついた酒を 

楽しむ。楽しい仲間との会話も酒の肴にし、時の経つのも忘れる秋の夜長である。「楽しい仲間」に

なるには、やはり数多く接触しお互いを知りあうことである。社会奉仕活動も、飲食を共にすることも、ゴルフ

をすることも皆楽しい仲間作りである。クラブの活性化もそこから生まれ、ロータリーの目的である奉仕の精神

も育まれる。皆で楽しい時間を過ごしましょう。             会報編集委員  福嶋 謙之輔 

Twitter
気分で 


